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ホームぺージアドレス http://shinmachi.kanagawa.jp/ 

＜ ２０２１年４月 ＞ 

   

既にお知らせをいたしましたが、2021年 4 月 15日（木）午前、小島恵一会長（91歳）が急逝さ

れました。心よりご冥福をお祈り申し上げます。 

 

＝ 小島会長を偲んで ＝ 

                      会長が入院されたばかりなのに、突然の訃報に驚 

きました。 

 50 年に亘り、ご自身の病気とも闘いながら、人

生  

の半分は千年新町町内会を愛し、昼夜を惜しまず貢 

献し、ご尽力する方は小島会長以外には後にも先に 

もいらっしゃらないでしょう。それゆえに、会長は 

千年新町町内会の誇りでもあります。 

 91歳とは思えないぐらい若々しく、いつも自転車を軽快に乗り、ほとんど歩いている姿を 

お見かけしたことはありませんでした。買い物帰りに自転車に乗った会長にお会いすると手を 

挙げて「やあ、ご苦労さん」とかん高い声でいつも声をかけて下さる気さくで、優しい素敵な 

紳士でした。 

 もう、お会いできないのですね、・・・・・。本当に寂しいです。 

 今思うと、もう少し早くに奥様とのんびり過ごせる日々があってもよかったのでは、・・・ 

と奥様のお気持ちをお察しいたします。 

 私自身、役員になって日が浅く、あまり会長とはじっくりとお話をする機会はございません 

でしたが、2年間ご一緒に町内会でのお仕事ができたこと、そして会長にお会いできたことに 

感謝申し上げます。小島会長のご冥福を心からお祈り申し上げます。 

千年新町町内会総務部長  三浦 美津枝 

 

 

 

 ― 小島会長 追悼の原稿をお寄せください ― 

  昭和 47 年に町内会長に就任されて以来、50 年に亘り町内会の発展と町内の皆様の健康と安

全・安心な生活を願いご尽力をいただいてまいりました小島恵一会長がお亡くなりになりました。

心からご冥福をお祈り申し上げます。 

  長い年月の間、同じ地域で暮らしを共に送られた中で、小島会長との出会いからお別れまでの

間に皆様が触れ合われた思い出を文にしたため、広報部までお寄せください。手書きでも何でも

構いません。小島会長が創出した「町内会ニュース 」でご紹介をいたします。                                    

http://shinmachi.kanagawa.jp/
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《お知らせ・報告》 

 １ 小島会長のつ・ぶ・や・き 

    もう「小島会長のつ・ぶ・や・き」をお届けすることはできません。 

     今頃、会長はどこでつぶやいているのでしょうか？ 

     小島会長は町内会ニュースのつぶやきをとても大切にされていました。 

     いつも原稿の期限が近付くと、「まだ間に合いますか？」と連絡がありました。 

     今から思えば 3月はお身体の具合があまり芳しくなかったのかも知れません。 

     3月 20 日過ぎに「今月はパスをしたい」と電話をいただきました。 

     2月号のつぶやきが最後のつ・ぶ・や・きになってしまいました。 

     若葉と色とりどりの花の季節を感じながらつぶやかれているのではないでしょうか。 

     きっと、あなたの耳元に会長のつ・ぶ・や・きが聞こえてくるでしょう。 

― 広報部 山本 ― 

 ２ 2021年度の定期総会は「書面表決書」で行います。 

    本年度の町内会の定期総会について 4月の委員会（12日開催）において協議を行いまし 

た。昨年来の新型コロナウイルス感染症の感染防止対策の効果が十分に得られず、緊急事 

態宣言前の予防措置として、4月 20日～5月 11日まで「蔓延防止等重点措置」が神奈川 

県に適用となりました。横浜、川崎、相模原の３政令市が対象です。 

 また、高齢者等を優先順位とした「ワクチンの接種」もまだスタートをしていないこと

から、感染防止に万全を図るため「集会」としての総会の開催は見合わせ、昨年に引続き 

会員の皆様に議案書をお配りして議事をお諮りする「書面表決書」により行うことを決定

しました。ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。 

― 総務部 ―   

 ３ 2021年度の役員執行体制について 

    小島会長と共に長年にわたり役員を務めて来られました鈴木副会長におかれましては 

   本年 92歳を迎え、ご本人から副会長職の辞退について強くお申し出があり、小島会長も 

   ご自分のことはさておき、「鈴木さんには楽をしていただくようにしよう」とお話しされ、 

   相談役と言うお立場で今後もご指導、ご援助をいただくようお考えでした。 

    昨年役員の改選が行われ、現在の役員の任期はあと 1年となりますが、小島会長が急逝 

   されたこともありますので、今後の役員執行体制については 5 月 8 日及び 12 日に開催予定

の役員会、委員会にて協議を行ったうえで、今年度の総会に「役員の補充の件」として議案

をお諮りすることといたします。 

―総務部― 

 

 

 

４ さくら公園「再生さくら樹」が開花！ 
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   高津区役所道路公園センター、鈴木緑化建設株式会社（宮前区東有馬）そして民生委員の

白濱さんのご尽力により、枯れかけていた桜の古木が見事に花を開きました。 

    満開の桜の花の下で園庭のない川崎市の認可保育園の子どもたちを始め近所の子どもたち

の賑わいが毎日見られます。道路公園センターのパトロールも行われています。 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

５ ５月・６月の公園清掃当番         

    月    日 三角公園 さくら公園 千年新町公園 江川せせらぎ 

 ５  ２ 2地区 5班 3地区 1班  4地区 2班  

１６ １地区 3班 3地区 2班       5地区 2班 

 ６  ６ 2地区 1班 3地区 3班  ５地区１班  

２０  １地区 4班 3地区 4班         

     ＊第 4日曜日は、子ども会で実施。（細部は一任しています。） 

＊新型コロナウイルス感染症の感染防止対策を十分に講じた上で行ってください。 

☆なお、実施の有無について当番地区・子ども会の皆様で相談の上、中止を判断し 

た場合はその判断を尊重いたします。      

 － 環境衛生部・美化担当 — 

 

 

 

６ 自転車安全運転講習会の開催 

    2021年 4月 11日（日）午前 9時 30分から 11 時 30分まで関東モータースクール溝口校 
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   で、児童と保護者を対象にした自転車安全運転講習会（チリリン教室）が開催されました。 

    例年春と秋の年 2回の開催ですが、昨年度はコロナ禍で 1回だけの開催でした。 

    今回は久末と末長から 43名の参加がありましたが、橘からの参加はありませんでした。 

    高津警察署交通安全指導係長のお話の後、教習所の構内を使って実技指導が行われ、当町

内会の中村防犯交通部長も指導補助にあたりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

＝ 委員会報告 ＝            2021．4.12(月) 出席者  ３７人 

 

 １ 新年度を迎えるにあたって 

    ○小島会長が欠席のため、広報部山本が代行。 
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 ２ 協議事項 

    （１）2021 年度定期総会について 

     →書面表決書により実施することで決定 

 

    （２）役員の補充について 

     →鈴木副会長の退任。副会長を 2 名体制とし、中村防犯交通部長と山本広報部長が就

任することについて了承。 

 ３ 地区委員にお願いすること 

     →三浦総務部長から「地区委員引継事項」に基づき説明。併せて町会費の集金につい

ても説明。 

 

 ４ 各部からの連絡・報告事項 

    【総務部】 

      ＊上記のとおり 

      ＊訃報の連絡について 

    【会計部】 

      ○4 月 10 日に前年度の会計監査が終了 

      ○日本赤十字社社員増強運動の募金活動について 

        →町内会費より拠出 

    【広報部】 

      ＊特になし 

    【社会部】 

      ＊欠席 

    【環境衛生部】 

      ○3 月 17 日開催予定の「高津区廃棄物減量指導員連絡協議会連絡会議」は新型コロ

ナ感染防止のため中止となりました。 

      ○資源物等の持ち去りへの対応奉仕策定についてのパブリックコメント募集 

      ○千年新町町内会のゴミの集積所は清潔に保たれているそうです。 

    【防災部】 

      ○昨年度は災害時における避難活動についてのリーフレットを作成、全戸配布。 

      ○今年度は災害弱者の方のスムースな避難誘導について具体化を図りたい。 

    【防犯交通部】 

      ＊特になし 

 

    【体育部】 

      ＊特になし 

    【女性部】  

      ＊欠席 

    【民生委員・児童委員】 
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      ○募金活動について ＊前掲 

      ○委員の紹介  

    【子ども会】 

      ○会長として 6 年目に入った。まだ子どもが小さいので継続になるだろう。 

      ○3 月 18 日橘小学校施設開放委員会が開催されたが仕事で欠席。 

      ○橘小学校の卒業式に祝電とお祝いを送った。 

      ○公園清掃を行い、「ライン」で 67 世帯の人と繋がりができた。普段清掃にみえな

い方も来られて効果があった。 

    【奉賛会】 

      ○千年神社は「ジョナサン」の近くで、43 段の階段を上った高台にある。 

      ○役員構成は 80 人で、その中の三役が運営を行っている。 

      ○町会の皆さんには、年末のお札の購入を承っています。 

      

   


